



Transformación seguirá: Llaven



El diputado federal con licencia Jorge Llaven Abarca participó en el Foro de Análisis sobre la Reforma al Poder Judicial que se llevó a cabo en el municipio de Chiapa de Corzo, en el cual destacó la importancia de transformar el sistema judicial de nuestro país en beneficio del pueblo.

Acompañado de diputados locales, federales y alcaldes electos, Llaven Abarca agradeció la invitación de la legisladora local electa Erika Mendoza para informar a la ciudadanía de la relevancia de esta reforma que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador “Seguimos informando al pueblo sobre el contenido de la Reforma Constitucional al Poder Judicial; nos tocó visitar Chiapa de Corzo y acompañar a mi amiga Diputada Local Electa Erika Mendoza en su Asamblea Ciudadana; agradezco a todos los participantes y asistentes por demostrar el interés de conocer esta reforma constitucional que transformará el Sistema Judicial Mexicano”, declaró.

<https://diariodechiapas.com/portada/transformacion-seguira-llaven/>